PERIÓDICO

Heraldo

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

19-12-24

LEGISLATIVO



## Dan 'coscorrón' a Adán y Monreal



CIUDAD DE MÉXICO.- Antes del encuentro con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, los coordinadores de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, se reunieron con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En dicha reunión, de acuerdo con fuentes parlamentarias, la Mandataria les hizo un llamado a la unidad y les advirtió que no estuvo bien ventilar públicamente sus diferencias.

El encuentro en una de las salas de Palacio Nacional también estuvieron el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el vicecoordinador morenista en el Senado, Ignacio Mier.

Durante la reunión en la que sólo tomó la palabra la Presidenta, les dijo a los coordinadores parlamentarios que el tipo de desencuentros que protagonizaron la semana pasada no pueden darse y señaló que fue incorrecto que los ventilaran públicamente.

Sin alterar la voz, la Mandataria federal los llamó a la unidad, para evitar divisiones al interior del movimiento que encabeza.

Después de hacer una reflexión sobre el movimiento, Sheinbaum insistió en la importancia de que el partido y el movimiento no se divida y les dijo a López Hernández y a Monreal que cada uno tiene su lugar como dirigentes.

Tras el encuentro, los coordinadores parlamentarios se reunieron con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con quien se tomaron una fotografía que circuló en redes sociales.

https://www.heraldo.mx/dan-coscorron-a-adan-y-monreal/